

Teilnahmebedingungen für das Gewinnspiel „Follow the Twin-Challenge“

Veranstalter des Gewinnspiels ist die Open Industry 4.0 Alliance, Christoph Merian-Ring 12, 4153 Reinach, Switzerland via Open Industry 4.0 Alliance Implementation GmbH, Aalen.

1. Wir verlosen im Rahmen der SPS-Messe in Nürnberg vom 14.-16.11 pro Messetag je einen Hauptgewinn. Der Hauptgewinn besteht aus einem Lego Technik Set (Star Wars, ca. 300€), einem 150€ My-Days Gutschein, einem JBL Bluetooth Lautsprecher sowie ein kleines Portfolio von „Merch“ einzelner, teilnehmender Unternehmen. Darüber hinaus wird jeder Tagesgewinner das Angebot erhalten kostenfrei an einem IIOT bzw. Digitalisierungs-Workshop der der Firma Dunkermotoren und/oder der Firma Lenze teilzunehmen (Veranstaltungsort ist am jeweiligen Hauptsitz der Firma, Termine nach Vereinbarung). Die Firma Complement ermöglicht jedem Tagesgewinner für einen begrenzten Zeitraum kostenfreien Zugriff auf das Plattform-Backend der Challenge.

2. Die Teilnahme erfolgt wie auf der [Landing-Page](#) beschrieben (In kurz: Scan des QR-Codes zur Challenge Web-App, Scan diverser QR-Codes teilnehmender Produkte auf der Messe (mindestens 7 Stück) und der Scan eines QR-Codes am OI4-Stand, der die Challenge abschließt und formell beendet).

3. Es gelten jeweils die deutsche Zeit und das deutsche Datum.

4. Die Teilnahme ist kostenlos.

5. Teilnahmeberechtigt ist, wer eine nachweisbar korrekte Geschäftsemail-Adresse in der Anmeldung der Web-App verwendet hat und die Person zum Zeitpunkt der Teilnahme Mitarbeiter dieses Unternehmens ist. Teilnahmeberechtigt ist, wer akzeptiert, dass er von den teilnehmenden (veranstaltenden) Unternehmen kontaktiert werden darf – dies wird im Rahmen der Registrierung in der Web-App wie folgt abgefragt:

„Ich habe die Datenschutzerklärung zur Kenntnis genommen. Um an der Challenge und dem Gewinnspiel teilzunehmen, ist die Speicherung Ihrer Daten notwendig. Ausführliche Informationen, insbesondere zu den Widerrufsmöglichkeiten, finden Sie in den [Datenschutzhinweisen](#).

[] Ich stimme zu, Benachrichtigungen von den veranstaltenden Firmen erhalten zu dürfen.

Sie können diese Benachrichtigungen jederzeit abbestellen. Weitere Informationen zum Abbestellen, zu unseren Datenschutzverfahren und dazu, wie wir Ihre Privatsphäre schützen und respektieren, finden Sie in unserer Datenschutzrichtlinie. Indem Sie unten auf „Einsenden“ klicken, stimmen Sie zu, dass Complement AG die oben angegebenen persönlichen Daten speichert und verarbeitet, um Ihnen die angeforderten Inhalte bereitzustellen.“

In allen weiteren Punkten gilt die DSGVO.

Nicht teilnahmeberechtigte Personen sind alle Mitarbeiter der Unternehmen, die Teil der Challenge sind (also QR-Codes für Produkte bereitstellen) bzw. Mitarbeiter die sog. „verbundener“ Unternehmen der Challenge-Partner angehören.

6. Jede Person ist nur einmal teilnahmeberechtigt.

7. Die Tages-Gewinner werden spätestens in der Woche nach der Messe per kombinierten Jury-Entschluss/Losentscheid ermittelt: Jury-Bewertung, ob Mindestmaß erfüllter App-Performance-Kriterien erfüllt ist; anschl. Losentscheid der Gewinnberechtigten.

Die Gewinner werden spätestens am 27.11 per E-Mail informiert (Gewinnmitteilung): Der Gewinner bzw. die Gewinnerin muss innerhalb von fünf Tagen nach Zusendung der Gewinnmitteilung die Adressdaten mitteilen, an die der Gewinn versendet werden soll, sowie die Firma, bei der er arbeitet. Die personenbezogenen Daten dienen nur internen Zwecken des Veranstalters und werden nicht öffentlich zugänglich gemacht. Meldet sich der Gewinner oder die Gewinnerin nicht innerhalb dieser fünf Tage mit den kompletten Angaben, verfällt der Gewinn. Ein alternativer Gewinner wird unter den Teilnehmern ermittelt.

8. Wird durch den Anbieter entschieden, dass eine Zusendung des Gewinnes aufgrund von Zoll- oder Frachtbedingungen nicht möglich ist, so wird der Anbieter in Abstimmung mit dem Gewinnberechtigten versuchen eine Alternative zu finden.

9. Eine Barauszahlung der Gewinne und eine Übertragung auf andere Personen sind nicht möglich.

10. Eventuelle Zollgebühren bzw. Zollkosten bei Zusendung des Gewinns im Empfängerland hat der Gewinner bzw. die Gewinnerin selbst zu tragen.

11. Für das Gewinnspiel ist der Rechtsweg ausgeschlossen.

12. Sollte es zu technischen Störungen am Gewinnspiel oder zu Verbindungsproblemen kommen, so ist dies kein Grund für Forderungen gegen den Gewinnspielanbieter oder Dritte.

13. Die angegebenen personenbezogenen Daten werden durch den Anbieter und durch Dritte, die zur Ausführung des Gewinnspiels herangezogen werden, gespeichert. Die Bestimmungen des Bundesdatenschutzes werden eingehalten.

Die Einwilligung in die Verarbeitung und Nutzung der personenbezogenen Daten für das Gewinnspiel kann jederzeit durch einfache Mitteilung an den Anbieter, etwa durch das Senden einer E-Mail an info@openindustry4.com, widerrufen werden. Der Anbieter und Dritte, die zur Ausführung des Gewinnspiels herangezogen werden, sind berechtigt, im erforderlichen Umfang Kopien dieser Daten zu erstellen und diese mindestens 6 Wochen oder so lange zu speichern, als dies zur Erfüllung gesetzlicher Verpflichtungen und/oder zur Rechtsverteidigung oder Rechtsverfolgung notwendig ist.

14. Es gilt ausschließlich deutsches Recht.

Conditions of participation for the "Follow the Twin-Challenge" competition ([DeepL auto translation, non-binding version](#))

The competition is organized by the Open Industry 4.0 Alliance, Christoph Merian-Ring 12, 4153 Reinach, Switzerland via Open Industry 4.0 Alliance Implementation GmbH, Aalen.

1. we are giving away one main prize per day of the SPS trade fair in Nuremberg from 14-16.11. The main prize consists of a Lego technology set (Star Wars, approx. 300€), a 150€ My-Days voucher, a JBL Bluetooth speaker and a small portfolio of merchandise from individual participating companies. In addition, each daily winner will be offered the opportunity to take part in an IIOT or digitization workshop at Dunkermotoren and/or Lenze free of charge (venue is at the respective company headquarters, dates by arrangement). Complement will provide each daily winner with free access to the platform backend of the challenge for a limited period of time.

2. participation takes place as described on the [landing page](#) (in short: scan of the QR code to the Challenge web app, scan of various QR codes of participating products at the trade fair (at least 7 pieces) and the scan of a QR code at the OI4 stand, which concludes and formally ends the Challenge).

3. the German time and date apply in each case.

4. Participation is free of charge.

5. anyone who has used a verifiably correct business email address in the web app registration and who is an employee of this company at the time of participation is eligible to participate. Anyone who accepts that they may be contacted by the participating (organizing) companies is eligible to participate - this will be queried as follows during registration in the web app:

"I have taken note of the privacy policy. In order to participate in the challenge and the competition, it is necessary to store your data. You can find detailed information, in particular on the revocation options, in the data protection information.

I agree to receive notifications from the organizing companies.

You can unsubscribe from these notifications at any time. For more information on how to unsubscribe, our privacy practices and how we protect and respect your privacy, please see our Privacy Policy. By clicking "Submit" below, you consent to [Complement AG storing and processing the personal data](#) provided above in order to provide you with the requested content."

The GDPR applies in all other respects.

Persons not eligible to participate are all employees of the companies that are part of the Challenge (i.e. provide QR codes for products) or employees who belong to so-called "affiliated" companies of the Challenge partners.

6. each person is only entitled to participate once.

7. the daily winners will be determined by a combined jury decision/lottery draw in the week following the trade fair at the latest: Jury assessment of whether minimum app performance criteria have been met; subsequent draw of those eligible to win.

The winners will be informed by e-mail by 27.11 at the latest (prize notification): The winner must provide the address details to which the prize is to be sent and the company at which he or she works within five days of receiving the prize notification. The personal data will only be used for internal purposes by the organizer and will not be made publicly accessible. If the winner does not respond with the complete details within these five days, the prize will be forfeited. An alternative winner will be chosen from among the participants.

8. if the provider decides that it is not possible to send the prize due to customs or freight conditions, the provider will get in touch to find a possible solution.

9. a cash payment of the winnings and a transfer to other persons are not possible.

10. any customs duties or customs costs incurred when sending the prize to the recipient country must be borne by the winner.

11. Legal recourse is excluded for the competition.

12. in the event of technical faults in the competition or connection problems, this shall not constitute grounds for claims against the competition provider or third parties.

13. the personal data provided will be stored by the provider and by third parties involved in the execution of the competition. The provisions of the Federal Data Protection Act are complied with.

Consent to the processing and use of personal data for the competition can be revoked at any time by simply notifying the provider, for example by sending an e-mail to info@openindustry4.com. The provider and third parties involved in the execution of the competition are entitled to make copies of this data to the extent necessary and to store it for at least 6 weeks or for as long as is necessary to fulfill legal obligations and/or for legal defence or prosecution.

14. German law shall apply exclusively.